

# Das Leben im Bild

1925

Illustrierte Wochenbeilage zum

1925

## Hildesheimer Abendblatt



Eine wichtige Neuerwerbung bereicherte kürlich die Sammlungen des Weltzäns-Museums zu Hildesheim. Eine „Mastaba“, ein etwa haushohes, aus Stein errichtetes, mit Quadern gedecktes Grabgebäude vornehmer Ägypter, konnte aufgestellt werden. Durch den Kultraum, der mit verschiedenen Hochbildern (links) reich geschmückt ist, tritt man in die eigentliche Grabkammer (rechts), die etwas abseits liegt. Die hier abgebildete Mastaba des Uhemka befand sich nahe der Cheops-Pyramide bei Gize (Ägypten).